



## Rusia entrega a Cuba donativo para damnificados por el huracán Irma

By  
Roberto Garaycoa Martínez  
November 20, 2017  
Cubadebate

El gobierno de la Federación de Rusia efectuó en el día de hoy un donativo al pueblo de Cuba, afectado severamente en septiembre último por los embates del huracán Irma.

La ceremonia fue presidida por el embajador de Rusia en Cuba, Mikhail Kamynin, quien habló de la construcción estratégica en todas las direcciones de los lazos indestructibles entre los países de Rusia y Cuba.

**La entrega de la ayuda humanitaria tuvo lugar en la Terminal de Contenedores de la Zona Especial de Desarrollo Mariel (T.C.M), donde se descargaron, en esta primera entrega, más de 282.6 toneladas de un total 1 132.6 que irán arribando por vía marítima.**

En el donativo se incluyen materiales de construcción, alimentos enlatados, cables, generadores eléctricos, harina de trigo y otros.

Alina Vorobievskaya, Jefa del Departamento de la Reacción Humanitaria en el Ministerio Ruso para Asuntos de Defensa Civil, Emergencias y Eliminación de las Consecuencias de los Desastres Naturales, destacó la relación de amistad entre ambos países.

Ileana Núñez, viceministra cubana del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), recibió el certificado de entrega de la carga de manos de Alina Vorobievskaya. Núñez recordó que tras el paso de Irma, Rusia fue de los primeros países en dar su solidaridad y ayuda hacia el pueblo cubano.





---

**Source URL:** <https://www.zedmariel.com/node/348>